
 
 

 
(社 )日本家政学会 平成 21 年度第 3 回臨時理事会議事抄録  

開催日時 ： 平成21 年8 月30 日（日） 18：00～19:30 7-３．会誌送付先不明者について 

開催場所 ： 「きちり真菜や」茶屋町店 中島理事より，現在７名の会誌送付先不明者がいるので，知

り合いがいたら知らせてほしいとの連絡があった。 出席者： 畑江会長，今井副会長，大竹副会長，久保田副会長，

今井，香西，佐々井，中島，宮野各理事，石黒，  ８．その他 

石井，小川，小野木，平田，鳥飼各支部長理事 ８-1．国際交流研究基金について 

欠席者： 天野理事，磯田監事，高部監事    宮野国際交流委員長より，「国際交流研究基金」の奨励賞対

象にARAHE国際大会も加えたいとの提案があり，満場一致で

承認された。 

【審議事項】 
1．入会申込者の承認について 

今井副会長より資料に基づき説明があり，6 月 11 日～ 8 月

28 日の申込者35 名の入会が満場一致で承認された。  

【報告事項】 

１．会員管理関係 

２．第61 回大会について 今井副会長より資料に基づき，6月11日～8月28日の間の

退会申し出者が 69 名であったこと，また 6 月末および 7 月末

の支部・会員種別会員数の報告があった。 

小野木支部長理事より，明日の大会日程の説明および宮野

国際交流委員長より資料に基づき配布資料の説明があった。 

３．第6２回大会について ２．新法人化に関する基本方針検討コアスタッフ会議について 

３-1．日程について 中島理事より資料に基づき，7 月24 日開催の会議の報告が

あった。 平田大会実行委員長より，第 62 回大会の日程案について

説明があった。継続審議となった。 ３．文科省の実地検査について 

３-2．研究申し込みについて 畑江会長より，8月19日に文科省の実地検査があり，資料の

ような内容であったとの報告があった。 佐々井編集委員長より資料に基づき提案があり，研究発表

の専門分野は第 61 回大会と同様にする，発表申し込み後の

修正期間は設けないことが満場一致で承認された。 

４．支部関係 

4-1．関東支部：石井支部長理事より，9 月 15 日に見学会を開

催すること，選挙の準備中との報告があった。 ４．学会誌改訂について 

佐々井編集委員長より資料に基づき説明および提案があり，

編集担当者については1ヶ月当たりの費用で契約することとす

る，印刷会社は港北スピード印刷製本と契約する，2009年1月

からは学会が直接広告掲載企業を募集することが満場一致で

承認された。 

4-2．中部支部：小川支部長理事より，選挙が終了したこと，若

手の会が 2008 年度研究活動報告の冊子を作成したので大会

で配布するとの報告があった。 

4-3．関西支部：小野木支部長理事より，10 月 18 日に研究

発表会を開催すること，選挙中であるとの報告があった。 
4-4．中国・四国支部：平田支部長理事より，10 月 10・11
日に臨時総会･研究発表会を開催する，選挙が終了したとの

報告があった。 

５．会長候補者選挙の結果および副会長候補者被選挙人の承

認について 

畑江選挙管理委員長より資料基づき，会長候補者選挙の結

果，大竹美登利氏が選出されたとの報告があり，同氏を会長候

補者として総会に提案することが満場一致で承認された。副会

長候補者被選挙人名簿が示され，満場一致で承認された。 

4-5．九州支部：鳥飼支部長理事より，10月17日に総会・

研究発表会を開催する，選挙が終了したとの報告があった。 
５．総務関係 
今井副会長より，会員管理，新法人化に関する基本方針

検討コアスタッフ会議の運営を行ったとの報告があった。 

６．平成21 年度企画について 

６-1．支部企画の支援金助成について 

６．経理関係 大竹企画委員長より，各支部から提出された企画の支援要

求額を検討し，資料のような修正額になったとの説明があった。

審議の結果，満場一致で提案通り承認された。 

久保田副会長より，会費が順調に徴収されているとの報告

があった。 

７．企画・広報関係 ６-2．サイエンスカフェについて 

大竹副会長より，次回理事会の前に企画委員会を開催する

との案内があった。 

小川中部支部長および石井関東支部長より資料に基づきサ

イエンスカフェ計画案の説明があった。一部変更の可能性は

あるものの，これらを実施することが満場一致で承認された。 ８．国際交流委員会 

宮野国際交流委員長より，資料に基づき，7 月 11 日に第 4

回国際交流委員会が開催されたとの報告があった。 

７．会員管理について 

７-1．永年会員について 

9．その他 中島理事より資料に基づき，永年会員候補者は 32 名である

こと等の説明があり，満場一致で承認された。  石黒支部長理事より，新法人化に伴う部会のあり方に関する

被服材料学部会からの意見が報告された。 ７-2．会費長期未納者について   

     中島理事より，現在まだ 4 名の会費長期未納者がいることが

報告された。再度請求書を郵送し，次回の理事会で最終判断 以上 
 をすることが満場一致で承認された。 


